



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 161-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Capacitarán en implementación de Pensión no contributiva para personas con discapacidad severa

En toda la región se tiene registrados un promedio de 8 mil discapacitados, de los cuales 700 tienen discapacidad severa.

Tras el anuncio que hiciera el Gobierno Central de brindar una pensión no contributiva a las personas que tienen una discapacidad severa, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la OREDIS, viene coordinando con las 13 provincias para tratar este tema los días 20 y 21 de agosto, durante el desarrollo del V Fortalecimiento de Capacidades a los Gobiernos Locales donde estarán presentes los jefes de las OMAPEDs de cada gobierno local.

Así lo dio a conocer la abogada Verónica Tenorio Calderón, coordinadora de Oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad – OREDIS, quien además manifestó: “Como ya se ha que personas con discapacidad severa van a tener derecho a una pensión no contributiva, pero para lograr esto se tiene que evaluar, certificar, recertificar y cumplir con los requisitos”.

Entre los requisitos para acceder a la pensión no contributiva figuran los siguientes: a) Contar con un certificado de Discapacidad Severa certificado por el MIDIS; b) Encontrarse en situación de pobreza o pobreza extrema; y, c) No percibir ingreso o pensión que provenga del ámbito público o privado. Por el momento, en toda la región se tiene registrados un promedio de 8 mil discapacitados, de los cuales 700 tienen discapacidad severa.

Para ello, durante el V Fortalecimiento de Capacidades a los Gobiernos Locales, se busca capacitar a 20 médicos en la certificación de discapacidad teniendo en cuenta las nuevas normas; además, de los jefes de cada Oficina Municipal de Atención a la Persona con Discapacidad – OMAPED. En este taller participará el Dr. Wilfredo Guzmán Jara, quien es el presidente de la Organización Mundial de la Persona con Discapacidad.

Por otro lado, Verónica Tenorio adelantó que la ciudad de Jaén será la primera provincia donde se va a certificar y recertificar a las personas con discapacidad severa. Luego se espera que, con la capacitación de los médicos provinciales que se tengan, se ampliará la certificación y recertificación.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

DATO:

En el Perú habrían 1 millón 575 mil 402 personas con discapacidad, según la última Encuesta Nacional Especializada de Discapacidad (Enedis) realizada el 2012.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de agosto de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA